

Communiqué de l'intersyndicale CGT-CFDT-FO

Préavis de grève sur les frais de mission

Dialogue de sourds!

La direction a souhaité réunir à nouveau ce vendredi après-midi les organisations syndicales CGT, CFDT et FO vu l'impact du mouvement de grève sur les activités. Sauf que les propositions sont les mêmes et que la direction refuse toujours de revenir sur la suppression du forfait.

La seule proposition qui est faite est une revalorisation de l'indemnité zone de résidence afin de la porter à 18,60€ mais progressivement, sur plusieurs années (15,50€ en 2019) mais en assurant son financement sur l'enveloppe de la NAO. En clair, moins de mesures salariales pour financer les repas sur le temps de travail en zone de résidence. Inacceptable pour les organisations syndicales.

En fin de réunion, la direction a consenti à laisser libre choix aux salariés de la vidéo mobile sur Paris pour le choix de leur hôtel. Une tentative de désamorçage d'une direction aux abois qui multiplie les provocations en procédant au remplacement de tous les cars de la filière pour les captations du Paris-Roubaix, du Marathon de Paris, d'une messe à Rennes et d'un opéra à Toulouse ce week-end. Elle décale également le tournage de l'émission Des chiffres et des lettres prévu début de semaine prochaine.

Cela ne décourage pas pour autant les salariés qui restent, plus que jamais, déterminés pour obtenir satisfaction sur leurs revendications.

Appel à la grève maintenu pour les 13, 14 et 15 avril